

第1回 親子でチャレンジ!



【子どもは焼きドーナツ作り】



【お家の人は飯豊産の砂で、砂時計作りに熱中!】



【一緒に作ったカレードッグは格別!!】



【おやつに、おいしい! 焼きドーナツ】



【アスレチックは最高♪】



【飾ってもすてきな砂時計が完成です!】

【支配人コメント】

本年度の第1回「親子でチャレンジ」には、34名のみなさまにご参加いただきました。県外のご家族からも参加いただき、とてもうれしく感じました。

この度のプログラムの特色は、包み焼きカレードッグ作りとフィールドアスレチックをさせていただいた「親子一緒にチャレンジ」、焼きドーナツ作り（子）と いいでの砂時計作り（親）をさせていただいた「親子別々のチャレンジ」2つの設定です。ご参加いただいた皆様からは、親子のふれあいや親子別々の活動への達成感など、うれしい声をたくさん寄せていただきました。カレードッグ作りでは、初めて出会ったにもかかわらず仲良く協力し合う姿に、微笑ましくまた頼もしくも感じたところでした。お家の方が作り上げた「いいでの砂時計」は、見た目はもちろん時計としての精度も高く、すばらしい出来栄でした。

今後も、参加者のみなさま皆様に満足感を実感いただけるような企画運営に努めてまいります。所員一同、たくさんの皆様のご参加をお待ちしております。よろしくお願ひ申し上げます。

【参加者からの主なコメント】

- 今日一日全部楽しかったけれど、フィールドアスレチックのネットごえが初めてできたので良かったです。
- アスレチックの冒険のとりでをのぼったのが楽しかったです。
- かれーどっくがおいしかったです。ドーナツづくりがたのしかったです。
- とても楽しかったです。スープがおいしかったです。
- やきドーナツがうまくできていいなあと私は思いました。
- そとであそんでおもしろかったです。またさんかしたいです。

(以上、子ども)

- 今回も大変お世話になりました。まるごと楽しかったです。「1番！」はつけられないけれど、子供の成長が一步ひいたところから見られたことが何よりのよろこびとなりました。（今までできなかった事ができるようになりました！）ありがとうございました。
- 初めてのカレードッグづくり、砂時計製作、とっても魅力的な計画でした。参加させていただきありがとうございました。
- 親子別の活動が心配だったが、グループを配慮していただいたので楽しくできました。
- なかなかできない体験で、楽しむことができました。細やかなサポートと、しっかりした準備、ありがとうございました。おなかいっぱいです。
- アスレチックにフリーでまた来てみたいです。キャンプや日帰りの催し物にまた参加したいです。
- 砂時計の1分の砂量にするのが難しく、子どもに何回も確認されてしまいました。家に帰って1分間の時間を有効活用したいと思います。

（以上、親）